

# *Deux membres du groupe terroriste État Islamique sont arrêtés en Espagne*

---



La Havane, 18 novembre (RHC)- La Police Nationale de l'Espagne a arrêté deux personnes de nationalité marocaine, résidant à Madrid et à Barcelone. Ces deux individus faisaient partie du réseau de propagande et de recrutement du groupe terroriste État Islamique.

Dans un communiqué, le Ministère espagnol de l'Intérieur accuse ces deux personnes d'être des djihadistes, pleinement intégrés au groupe fondamentaliste, très actif sur Internet où il faisaient du prosélytisme afin d'inciter à perpétrer des actes de terrorisme.

La police a fait savoir que le contenu de la propagande que ces personnes diffusaient sur les réseaux sociaux avait pour objectif le recrutement de jeunes musulmans afin de former une armée de partisans invisible aux contrôles policiers et pleinement intégrée aux cultures et aux sociétés des pays où ils habitent.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/112613-deux-membres-du-groupe-terroriste-etat-islamique-sont-arretes-en-espagne>



**Radio Habana Cuba**